

Alumno:

Yazmin Ku Robledo

Profesor:

Likza Hally Roblero Muñoz

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Desarrollo humano

Grado:

6° cuatrimestre

Desarrollo humano

Desarrollo humano en la psicología

Desde el momento de la concepción, los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continua durante toda la vida

Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla

Desarrollo humano

Centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas

Estudio del ciclo vital

Científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida

Las primeras investigaciones, como los Estudios de Stanford sobre Niños Dotado

Los Estudios de Berkeley sobre Crecimiento y Orientación

El Estudio de Oakland del Crecimiento (adolescente), nos han proporcionado mucha información sobre el desarrollo de largo plazo

El desarrollo humano en la actualidad

Se instituyo como disciplina científica, sus metas evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención

Describir cuando dicen su primera palabra los niños o que tan amplio es su vocabulario a determinada edad

Predecir el comportamiento futuro, como la probabilidad de que un niño tenga problemas graves del lenguaje

Explicar cómo adquieren el lenguaje los niños y por qué algunos aprenden a hablar más tarde de lo usual

Intervenir en el desarrollo; por ejemplo, para dar a un niño terapia de lenguaje

Desarrollo humano en México

Ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas

Originalmente el IDH ha servido como una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas

El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno

Nueva medición internación del IDH

Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770

El progreso del IDH varía sustancialmente de país a país

La gráfica 1 muestra el desempeño de México y los países que se encontraban más cercanos a su IDH en 1980

Nueva medición nacional y estatal del IDH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales

De esta manera, es posible obtener el índice de salud basado en el cálculo de la esperanza de vida que realiza el Consejo Nacional de Población

El índice de ingreso mediante la distribución del ingreso captada por los microdatos del Módulo de Condiciones Socioeconómicas

En el cuadro 1 se muestra la posición de cada entidad federativa en el ordenamiento nacional y los cambios relativos a dicha posición en el periodo 2008-2010

Postulados del hombre en el humanismo

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales

El primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista, propuso los siguientes cinco puntos

El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes

El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.

El hombre es consciente.

El hombre tiene capacidad de elección

El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

Las personas es más que la suma de sus partes

Existen modelos teóricos, que subyacen a los estudios de la percepción social, Asch (1.952]

Los principio de la formación de impresiones formuladas por Asch, son

Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas

Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes

Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas

Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo

La persona es libre y capaz de elegir

Existencia

Libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable

La confusión que rodea a su concepto de existencia y libertad, que en parte recuerda el concepto tradicional

El ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos

Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación

Es preciso reconocer que una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad

Consecuencias de un humanismo sin trascendencia

Los principios abstractos y estériles de un humanismo sin trascendencia, no tienen fuerza ni operatividad

Porque lo que no se hace por respeto (amor) al otro, como tarea única e intransferible, quedará sin hacerse para siempre

Una visión limitativa – por más importante que sea – del ser humano, trátase de sus preferencias políticas, sexuales, religiosas, intelectuales, etc.

Consecuencias de un humanismo trascendente

Este es un humanismo que, inspirado en la tradición judeo-cristiana y en la cultura grecoromana, permite que el ser humano se desarrolle integralmente

Él cabe todos los credos religiosos y todas las visiones políticas, sociales y filosóficas, sin hacer violencia a nadie

El bien común es la obra más acabada del humanismo trascendente, porque es la búsqueda de la perfección de cada persona y de cada comunidad